
                                Rapport du Président 

                                AGA du 24 mai 2023 

Ce rapport couvre la période du 1er avril 2022 au 31 mars 2023. 

Depuis 2020, nos activités étaient au ralenti mais nous avons repris au cours de la 

dernière année notre vitesse de croisière. Un plus grand nombre de membres ont 

participé aux activités planifiées. Mes collègues du Conseil d’administration et moi-

même vous remercient sincèrement pour votre encouragement et la confiance exprimés 

par votre présence.  

Tous les postes du Conseil d’administration ont trouvé preneur, mesdames Cécile 

Marcoux et Francine Craig ont répondu à notre appel au cours de l’année. Merci pour 

votre implication.  

Faute de responsable, nous avons dû retirer les Conférences du vendredi de notre 

programme et nous les avons remplacés par des Jeux divers lesquels ont été acquis 

grâce à une subvention obtenue du gouvernement provincial. Les petits explorateurs 

sont passés du lundi soir aux premiers vendredis du mois, la participation est très 

bonne. 

Félicitations aux anciens et actuels responsables du Groupe de l’Appréciation de l’art 

lequel célèbre ses 25 années d’existence cette année. Ce groupe a été mis sur pied par 

nul autre que Gilles Bilodeau et Denis Duguay. Quelque 125 membres y sont inscrits. 

Nous avons utilisé la subvention de Nouveaux Horizons reçue du gouvernement fédéral 

pour la mise à niveau, la réfection de la remise et la finition intérieure de la toilette. 

D’autres petits travaux ont été effectués et la somme reçu de la Ville de Gatineau 

(2,500$) nous a aidé à compenser les pertes de membres subies durant les trois 

dernières années et à maintenir les frais imputés aux membres.  

Grâce à une équipe de responsables généreux et dévoués, la saison estival 2022 a été 

des plus agréables. Une douzaine de bénévoles ont participé aux corvées et partagé 

leur savoir et énergie aux bénéfices des membres. Merci de tout cœur car sans vous, le 

terrain des jeux extérieurs ne serait pas aussi praticable et agréable. 

Les jardinets de Corpojardin ont tous été loués et ont été selon les dires très productifs. 

Des dépenses ont été effectués à cause de vandalisme et de vol d’outils à jardiner que 

nous devons remplacer. Il y a toujours une liste d’attente, signe de la popularité de cette 

activité. Merci à la Ville de Gatineau et à Isabelle N Miron pour votre précieuse aide. 

Comme par les années antérieurs, les journées portes ouvertes et le service aux 

membres ont été un franc succès. La coordination exceptionnelle de Johanne McIntosh 

appuyée par une équipe de bénévoles dévouées et dynamiques mérite tout notre 

respect et admiration. Grand MERCI. 



La Corpo détient une antenne Lire et faire lire pour le secteur Hull-Aylmer, un 

programme réunissant des ainés et des petits de 4 à 8 ans. L’automne dernier, vingt 

bénévoles ont repris progressivement leur activité avec les enfants du CPE des Hautes-

Plaines et on a ajouté cet hiver ceux du CPE Au pays de cornemuse. Les responsables 

sont toujours à la recherche de bénévoles afin d’offrir ce service à un plus grand 

nombre.   

Je suis reconnaissant envers tous les membres du Conseil d’administration, pour leur 

contribution assidue aux affaires courantes de la Corpo. Votre présence nombreuse à 

cette Assemblée générale annuelle est grandement appréciée.  

Ensemble, nous continuerons de relevé des défis afin de célébrer, en 2025, le 

cinquantième anniversaire de la Corpo.   

Bonne saison estivale et au plaisir de vous croiser lors de nos activités. 

André Lapierre 

Président. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


